

Presseinformation

7. Oktober 2022

Zodiac Milpro erwirbt Yachtwerft Meyer

Die Portfoliogesellschaft von Argos Wityu stärkt sich durch den Zukauf der prestigeträchtigen Marke und beschleunigt ihr internationales Wachstum

Die französische Zodiac Milpro, weltweit führender Hersteller von Hochleistungs- und Festrumpfschlauchbooten, übernimmt die Bremer Yachtwerft Meyer, die auf das Design und die Produktion von maßgeschneiderten Yachten spezialisiert ist. Zodiac Milpro wird seit 2018 von Argos Wityu unterstützt und ist ein Investment aus dem Argos-VII-Fonds.

Die Yachtwerft Meyer ist weltweit für die hohe Qualität ihrer Beiboote für Megayachten und Hochleistungsboote für professionelle Zwecke bekannt. Die Werft hat als einer von nur wenigen Anbietern ein besonderes Know-how in der Fertigung leichter und robuster Bootsrümpfe aus Carbon und erfüllt damit die Anforderungen ihrer anspruchsvollen Branche.

Zodiac Milpro erlebt derzeit eine starke und wachsende Nachfrage nach hochtechnischen Booten. Durch den strategischen Zusammenschluss entsteht eine neue Gruppe mit erweiterten Produktionskapazitäten und technologischer Komplementarität. Gemeinsam soll die Entwicklung in Deutschland und Osteuropa beschleunigt werden.

Thomas Ribéreau und Simon Guichard, Partner bei Argos Wityu, sagen: „Wir sind stolz darauf, das dynamische Team von Zodiac Milpro zu unterstützen. Die Übernahme der Yachtwerft Meyer ist ein wichtiger Schritt zur weiteren Stärkung der Position von Zodiac Milpro als Weltmarktführer, mit klaren industriellen, technischen und kommerziellen Synergien“.

Guillaume Laurin, Präsident von Zodiac Milpro, fügt hinzu: „Ich freue mich sehr. Die Yachtwerft Meyer ist ein hervorragendes Unternehmen, das hochtechnische Boote mit unglaublicher Leistung und Qualität entwickelt. Wir werden der Yachtwerft Meyer dabei helfen können, im schnell wachsenden professionellen Bereich und Verteidigungssektor in Deutschland zu expandieren. Durch die Bündelung unseres Know-hows können wir neue Boote mit verbesserter Leistung entwickeln. Mit der Transaktion gehen wir in unserer Strategie der technologischen Verstärkung und internationalen Expansion einen weiteren Schritt voran.“

Jan Meyer, CEO Yachtwerft Meyer, erklärt abschließend: „Als Teil der Zodiac Milpro Group kann die Yachtwerft Meyer weiter wachsen, wird noch wettbewerbsfähiger und ist für die Zukunft hervorragend aufgestellt. Weltweiter Marktzugang, Erweiterung der Produktpalette, gemeinsame Entwicklung neuer innovativer Produkte, nicht nur für den Yachtbereich, sondern auch für den Marine- und Profibereich, werden dazu beitragen, die Yachtwerft Meyer weiter zu diversifizieren und die gesamte Gruppe noch erfolgreicher zu machen. Wir freuen uns auf eine gemeinsame Zukunft in einer starken Allianz mit der Zodiac Group.“

Argos-Wityu-Team: Thomas Ribéreau, Simon Guichard und Bilel Oumheta

Argos Wityu

Coralie Cornet

Director of Communications

ccc@argos.fund

+33 1 53 67 20 63

Pressekontakt Deutschland:

Sara Günnewig

sg@sguennewig.de

0178 – 854 9636

Über Argos Wityu

<https://argos.wityu.fund>

Über Argos Wityu ist eine unabhängige europäische Private-Equity-Gruppe mit Büros in Paris, Frankfurt, Brüssel, Luxemburg, Genf und Mailand. Argos Wityu geht Mehrheitsbeteiligungen ein und investiert i.d.R. zwischen € 10 Mio. und € 100 Mio. Eigenkapital je Transaktion. Fremdkapital wird nur begrenzt verwendet, manchmal gar nicht. Expansion, Innovation und Investitionen stehen bei den mittelständischen Portfoliogesellschaften im Vordergrund. Seit der Gründung vor mehr als 30 Jahren wurden bisher mehr als 90 Unternehmen begleitet. Argos Wityu verwaltet derzeit ein Vermögen von mehr als € 1,4 Mrd.

In Deutschland ist das Unternehmen aktuell an der LoQu Optical Group (fünftgrößte Optiker- und Akustikerkette) sowie an Wibit Sports (Weltmarktführer für schwimmende Wasserparks) beteiligt.

Über Zodiac Milpro

<https://zodiacmilpro.com>

Als Weltmarktführer für Hochleistungsboote entwickelt Zodiac Milpro innovative Produkte für "diejenigen, die auf dem Wasser arbeiten". Die meisten wichtigen Entwicklungen des modernen Schlauchboots seit 1930 wurden von Zodiac Milpro vorangetrieben. Als eigenständiger französischer Konzern mit Hauptsitz in Paris blickt Zodiac Milpro auf eine mehr als 100-jährige technische Tradition zurück und setzt den Standard für die modernsten Schlauchboote und halbstarren Boote.